



N° 85

Le 7 mai 1992

M^{ME} McDOUGALL ANNONCE UN PROJET DE SENSIBILISATION AUX SERVICES CONSULAIRES À L'INTENTION DES JEUNES CANADIENS

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui que la première du vidéo *Jeunes et frontières* aura lieu à l'école publique Hugh Beaton de Windsor, en Ontario, le 8 mai 1992. Ce vidéo éducatif de 26 minutes raconte le voyage aux États-Unis d'un groupe d'élèves de huitième année de cette école, dont le but était d'apprendre quels sont les droits et les responsabilités des Canadiens qui traversent la frontière.

«Les jeunes d'aujourd'hui sont les voyageurs de demain, a déclaré M^{me} McDougall. *Jeunes et frontières* leur fera voir les difficultés auxquelles ils peuvent se heurter à l'étranger.»

Dans ce vidéo, les élèves découvrent l'envers des lois et des règlements qui régissent les voyages internationaux. Ils voient la patrouille frontalière des États-Unis à l'oeuvre, se familiarisent avec les formalités des services canadien et américain des douanes et de l'immigration, assistent à une séance d'un tribunal du Michigan et passent quelques instants dans une cellule d'une prison du comté de Wayne. Ils rencontrent également le consul général du Canada à Détroit, qui les renseigne sur ce que nos missions peuvent et ne peuvent pas faire pour les Canadiens à l'étranger.

Jeunes et frontières, réalisé dans le cadre du Programme de sensibilisation aux services consulaires d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (AECEC), est un projet conjoint du Conseil scolaire de Windsor et du Consulat général du Canada à Détroit. Le vidéo, et la